



## Ehemaligenverein des Johannes-Gymnasiums e.V.

Ehemaligenverein des Johannes-Gymnasiums e.V. · Johannesstraße 38 · 56112 Lahnstein

An die Mitglieder  
des Ehemaligenvereins des  
Johannes-Gymnasiums

**Norbert Kalt**  
Erster Vorsitzender

56112 Lahnstein  
Johannesstraße 38

Telefon +49 2621 9697 - 0  
Telefax +49 2621 9697 - 22

[www.ehemalige-johannes.de](http://www.ehemalige-johannes.de)  
email: [ehemalige@ehemalige-johannes.de](mailto:ehemalige@ehemalige-johannes.de)

Lahnstein, 24. November 2025

Liebe Mitglieder des Ehemaligenvereins des Johannes-Gymnasiums,

in der Mitgliederversammlung des Ehemaligenvereins des Johannes-Gymnasiums am 14. November 2025 hat der langjährige 1. Vorsitzende des Vereins, Karl Heinz Birtel, sein Amt niedergelegt und stand nicht mehr für eine Neuwahl zur Verfügung. Die Mitgliederversammlung hat bei der Neuwahl des Vorstands dann mich, Norbert Kalt, zum neuen 1. Vorsitzenden gewählt, und ich möchte mich deshalb heute kurz bei allen Mitgliedern vorstellen.

Ich habe an unserer Schule im Mai 1974 das Abitur abgelegt und danach in Trier und Washington D.C. für das Lehramt an Gymnasien in den Fächern Englisch und Sozialkunde studiert. Nach dem Referendariat in Speyer hatte ich im Sommer 1985 die Gelegenheit, an meiner alten Schule, dem Johannes-Gymnasium, eine Stelle in der Nachfolge meines alten Englischlehrers, Herrn Lemler, anzutreten. Dort habe ich dann die nächsten 35 Jahre gearbeitet, zuletzt als Stellvertreter des Schulleiters.

Mit dem Ehemaligenverein bin ich seit seiner Gründung im Jahr 2010 eng verbunden und habe über viele Jahre als Vertreter des Schulleiters an den Vorstandssitzungen teilgenommen. Mit meinem Eintritt in den Ruhestand 2020 wurde ich als Beisitzer Mitglied des Vereinsvorstands. Am 14. November 2025 hat mich dann die Mitgliederversammlung des Vereins zum neuen Vorsitzenden gewählt.

Ich bedanke mich für das Vertrauen der in der Mitgliederversammlung anwesenden Vereinsmitglieder und hoffe, zusammen mit den bewährten Mitgliedern des Vereinsvorstands den Verein in eine erfolgreiche Zukunft führen zu können.

Dabei werde ich mich bemühen, die erfolgreiche Arbeit des bisherigen 1. Vorsitzenden, Karl Heinz Birtel, fortzusetzen. Karl Heinz Birtel war seit Vereinsgründung zunächst als 2. Vorsitzender und dann ab 2016 als 1. Vorsitzender immer mit großem Einsatz für den Verein aktiv und hat durch seine Arbeit maßgeblich zum Erfolg des Vereins beigetragen. Dafür möchte ich mich bei ihm noch einmal ganz herzlich bedanken. Als Ehrenvorsitzender wird er dem Vereinsvorstand sicher auch in Zukunft mit seiner großen Erfahrung zur Seite stehen.

Mit diesem Schreiben erhaltet Ihr auch den Geschäftsbericht des Vorstands für das Jahr 2025 und das Protokoll der Mitgliederversammlung mit der Wahl des Vorstands und dem Ausblick auf das kommende Jahr.

Im Namen des ganzen Vorstands wünsche ich allen Mitgliedern eine schöne Weihnachtszeit und ein gesundes und erfolgreiches Neues Jahr.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Norbert Kalt".

Norbert Kalt